

PELPA10

PELAPATATE - POTATO PEELER - EPLUCHEUSE Á POMME DE TERRE



CARATTERISTICHE TECNICHE TECHNICAL FEATURES CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES

CAPACITÀ - CAPACITY	10 kg
VOLTAGGIO VOLTAGE	230V 50 HZ 400V 50 HZ
POTENZA MOTORE MOTOR POWER	0,55 kW
DIMENSIONI VASCA (ØxA) TANK DIMENSIONS	325x340 mm
DIMENSIONE BOCCA INLET DIMENSIONS	160 mm
PESO NETTO NET WEIGHT	32 kg
DIMENSIONI DIMENSIONS	370x480x820 mm



Struttura in acciaio inox AISI 304 e lega di alluminio alimentare. Configurazione a colonna. Corpo interno rivestito da una fascia abrasiva. Girante di fusione in alluminio anodizzato. Trasmissione a cinghia. Supporto in ghisa a cuscinetti sigillati. Pulsantiera elettrica a bassa tensione. Scheda protetta da scatola in plastica IP55. Un solo sensore elettromagnetico posizionato sullo sportello. Predisposizione per eventuale inserimento dell'applicazione filtro setaccio.



AISI 304 stainless steel and food-grade aluminium alloy construction. Column configuration. Inner body lined with an abrasive band. Anodised aluminium casting impeller. Belt drive. Cast iron support with sealed bearings. Low-voltage electrical switchgear. Board protected by IP55 plastic box. One electromagnetic sensor positioned on the door. Predisposition for possible insertion of sieve filter application.



Construction en acier inoxydable AISI 304 et en alliage d'aluminium de qualité alimentaire. Configuration de la colonne. Corps intérieur revêtu d'une bande abrasive. Roue en fonte d'aluminium anodisé. Entraînement par courroie. Support en fonte avec roulements étanches. Appareillage électrique basse tension. Carte protégée par un boîtier en plastique IP55. Un capteur électromagnétique positionné sur la porte. Prédiposition pour l'insertion éventuelle d'un filtre à tamis.